

# 戸ノ上中学校だより

第3号

令和4年6月30日

学校教育目標

「自律・協同・責任のもと、何事にも全力で取り組む、思いやりの心をもつ笑顔 あふれる生徒の育成」

#### 〈3年生英語村に行ってきました。〉

6月1日、3年生が今年オープンした北九州グローバルゲートウエイ(英語村)に行きました。この施設では、レストラン、航空機内、テレビ局などが再現されており、生きた英語を学ぶよい機会となりました。生徒たちは外国人スタッフと楽しそうにやり取りをする様子が見られました。時には身振り手振りで何とかしてコミュニケーションを取ろうとしている生徒もいました。1、2年生は2学期の体験になりますが、素晴らしい経験になることを期待します。

#### 〈2年生夢授業(キャリア教育)を実施しました。〉

6月8日5,6校時、2年生が夢授業(キャリア教育)を実施しました。門司区内20の事業所の方々をお呼びして様々な仕事の話を聞きました。生徒は希望の業種を含め5業種の話を聞きました。業種は警察、消防、海上保安庁、観光業、弁当屋、銀行、保険業、伝統工芸、プロレスラーなど多種にわたりました。実際に働いている方々から話を聞くことで、将来の夢が少し現実になったのではないでしょうか。生徒たちの真剣なまなざしが印象的な夢授業でした。

#### 〈生徒総会が実施されました。〉

6月13日、生徒会と各学級の代表生徒が集まり、生徒総会が実施されました。生徒会の年間計画と学校への意見、要望などが話し合われました。生徒間でとても活発な意見が交わされ、充実した会になりました。この会で可決された意見は生徒たちの意見としてしっかりと取り上げ、職員会議で議論していきます。この会に向けて頑張ってくれた生徒会のみなさん、そして活発な意見を出してくれた、各クラスの代表のみなさんありがとうございました。

### 〈期末考査が終了しました。〉

6月22,23,24日に期末考査がありました。1年生にとっては、初めての9教科の試験だったと思います。出来はどうでしたか。2,3年生は十分に計画を立てて臨むことができたことでしょう。特に、3年生は進路に向かって、一つ一つの試験が大切になってきますが、目先の点数にとらわれず、目標に向かってしっかり頑張ってほしいと思います。

## 〈3年生、最後の中体連、中文連に向かって頑張ってください。〉

6月11、12日の陸上部の中体連区内大会を皮切りに、3年生にとっては、最後の大会となる中体連、中文連が始まりました。この大会は全国大会まで続くことになります。今年は、様々な制限はありますが、大会は行われます。27日に放送ではありましたが、激励会を行いました。今まで支えてくれた人たちへの感謝の気持ちを忘れずに大会に臨んでほしいと思います。

## く7月の行事予定>

7月 8日 大掃除

12~15日 保護者懇談会

20日 一学期終業式